

## PROCLAMACIÓN DEL MES DEL PATRIMONIO ASIÁTICO AMERICANO, NATIVO HAWAIANO Y DE LAS ISLAS DEL PACÍFICO

CONSIDERANDO que las Escuelas Públicas de Salem-Keizer (SKPS, por sus siglas en inglés) reconocen el rol del Consejo Federal Asiático-Americano del Pacífico para educar al público sobre la historia y cultura de los asiáticos americanos, los nativos hawaianos e isleños del Pacífico; y

CONSIDERANDO que SKPS reconoce que a pesar de que se celebra el Mes de la Herencia Asiática Americana, Nativa Hawaiana y de las Islas del Pacífico, estos son grupos distintos y merecen una representación equitativa, y aunque están categorizados juntos, tienen sus propias historias, clasificaciones y culturas; y

CONSIDERANDO que la región Asiática del Pacífico abarca los 48 países del continente asiático y las islas del Pacífico de 15 países y tres subregiones que incluyen Melanesia (2.000 islas), Micronesia (2.000 islas) y Polinesia (1.000 islas); y

CONSIDERANDO que los comerciantes de la región Asiática y el Pacífico llegaron a América del Norte en el siglo XVI, pero la primera ola importante de inmigración comenzó a finales del siglo XIX; y

CONSIDERANDO que los asiáticos americanos, los nativos hawaianos e isleños del Pacífico han desempeñado un rol importante en la historia de los Estados Unidos, con sus enormes contribuciones a la ciencia, las artes, la industria, el gobierno y el comercio; y

CONSIDERANDO que la gente de las naciones insulares del Pacto de Libre Asociación (COFA, por sus siglas en inglés) se ha mudado a los EE. UU., especialmente las poblaciones de las Islas Marshall y Chuuk han crecido exponencialmente en el área de Salem-Keizer; y

CONSIDERANDO que más de 2.000 estudiantes en nuestro distrito se identifican como asiático americanos, nativos hawaianos o isleños del Pacífico; y

CONSIDERANDO que SKPS dentro del Mes de la Herencia Asiática Americana, Nativa Hawaiana e isleña del Pacífico celebra a todos sus estudiantes, incluidos los estudiantes de esta herencia que se identifican como LGBTQ+; y

CONSIDERANDO que SKPS proporciona recursos para apoyar directamente el crecimiento continuo de los logros de los estudiantes asiáticos, nativos de Hawaii y de las islas del Pacífico, incluido el apoyo lingüístico, cultural, académico y de extensión para nuestros dos grupos de estudiantes más grandes de las islas Chuuk y Marshall; y

CONSIDERANDO que SKPS está comprometido a ampliar las oportunidades laborales y profesionales para el avance de poblaciones históricamente desatendidas; y

CONSIDERANDO que SKPS condena el acoso y la violencia contra las comunidades asiáticas americanas, nativas hawaianas e isleñas del Pacífico en todo el país y apoya el aprendizaje sobre las ricas culturas, historias y contribuciones de los estudiantes y el personal asiático americano, nativos hawaianos e isleños del Pacífico para fomentar entornos escolares seguros y acogedores para todos los miembros de la comunidad;

AHORA, POR LO TANTO, la Junta Directiva de las Escuelas Públicas de Salem-Keizer proclama mayo de 2024 como el Mes de la Herencia Asiática Americana, Nativa Hawaiana e Isleña del Pacífico e invita a nuestra comunidad a celebrar a nuestros estudiantes y personal de herencia asiática americana, nativa hawaiana e isleña del Pacífico y al hacer de este un período de nueva dedicación a los principios de justicia e igualdad para todas las personas.

Fecha

05/07/2024

Junta Directiva de las Escuelas Públicas de Salem-Keizer